

SEJAJARKAN DAERAH LAIN DI SULTRA, PEMKAB MUNA GENJOT INFRASTRUKTUR



Pemerintah Kabupaten Muna menggenjot pembangunan infrastruktur untuk sejajar dengan daerah lain di Provinsi Sulawesi Tenggara atau bahkan di kawasan timur Indonesia.

"Di periode kedua kepemimpinan Bupati Muna Muhammad Rusman Emba fokus kepada infrastruktur dengan pengembangan kota khususnya membangun kawasan perhotelan, perkantoran dan pariwisata melalui reklamasi," ujar Sekretaris Daerah Kabupaten Muna Harmin Ramba yang diamini Kepala Dinas Komunikasi dan Informatika Dahlan Kalega, saat menemui CEO Antara Digital Media Darmadi di Bogor, Jawa Barat, Jumat (29/10).

Fokus menggenjot infrastruktur ini bukan tanpa sebab, karena bupati ingin menggelorakan program 'Ayo ke Muna'.

"Dengan kehadiran layanan informasi publik, khususnya videotron Antara Digital Media akan menjadi daya tarik tersendiri untuk kawasan Muna, selain tentunya memberikan akses kepada masyarakat untuk mendapatkan informasi-informasi terkini," tandas sekda.

Senada dengan sekda, Kadis Kominfo Dahlan Kalega menjelaskan, Muna sebagai daerah terbesar kedua di Sultra setelah Kendari bertekad menggenjot infrastruktur yang tentunya bermuara kepada kemajuan daerah dan kesejahteraan masyarakat.

"Nantinya pencapaian pembangunan bupati-wabup Muna dapat dieskpos Antara Digital Media agar diketahui masyarakat. Selain itu, potensi-potensi unggulan Muna, khususnya kelautan seperti budidaya udang dan rumput laut, serta sektor pariwisata bisa menarik investor," ujar Dahlan Kalega.

Sementara itu, CEO Antara Digital Media Darmadi merasa tersanjung sekda dan kadis Kominfo Muna jauh-jauh menemui dirinya dan jajaran di sela-sela agenda perusahaan di Bogor, Jawa Barat.

Dirinya meyakini melalui kerjasama dengan Antara Digital Media yang akan menggandeng BUMN atau BUMD, potensi Kabupaten Muna bisa terekspos.

"Kami telah bekerjasama dengan hampir 200 daerah se-Indonesia, begitu juga dengan Muna bisa membantu mendongkrak potensi daerah agar dikenal luas di seluruh jejaring Antara Digital Media," pungkasnya.

(IMQ/hendi/sekretariat perusahaan)